

## Quinchao: implementan hospitalización domiciliaria

Continuar con los pacientes de la atención cerrada con los cuidados en sus viviendas permitirá la estrategia de hospitalización domiciliaria que comenzó a implementarse en la isla de Quinchao.

“Esta es, sin duda, una gran noticia para la red asistencial y un avance concreto en la calidad de atención que entregamos a nuestros

usuarios y usuarias. Valoro profundamente el compromiso y la visión de cuidado integral del equipo del hospital de Achao para implementar esta estrategia, que fortalece además el vínculo con las familias y cuidadores”, indicó la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo.

El nuevo dispositivo de atención tendrá una cober-

tura en toda la isla de Quinchao, a excepción de las islas interiores, por temas de conectividad, y contará inicialmente con 10 cupos disponibles para pacientes.

El equipo interdisciplinario responsable lo integra una enfermera, un técnico en enfermería, una trabajadora social, kinesióloga y médico.

La directora del Hospital

Comunitario de Achao, Ana María Muñoz, destacó que la implementación de esta modalidad fue posible gracias al trabajo colaborativo y de planificación: “Este hito representa un paso significativo para nuestra comunidad. La hospitalización domiciliaria nos permitirá brindar cuidados de calidad en un entorno más familiar y contenedor”. ☺



UN EQUIPO INTERDISCIPLINARIO ESTARÁ A CARGO DE ESTA MODALIDAD.

CEDIDA